



Repsol se suma un año más a la celebración de las fiestas de Carthagineses y Romanos

Tropas y Legiones calientan motores para la celebración de las fiestas de Carthagineses y Romanos que este año llegan a su 35 edición. El Complejo Industrial de Repsol en Cartagena, fiel a su compromiso con la ciudad y su historia, renueva su colaboración con la Federación de Tropas y Legiones para el desarrollo de las fiestas.

El director del complejo industrial de Repsol en Cartagena, Antonio Mestre, y el presidente de la Federación de Tropas y Legiones, José Antonio Meca, han renovado el convenio de colaboración y repasado algunas de las actividades programadas para esta edición, como el encendido del fuego sagrado que, un año más, volverá a tener como uno de los escenarios protagonistas el Templo de Isis, en el Foro Romano, que ha contado con Fundación Repsol para su recuperación arqueológica.

Otro de los apoyos que se contemplan en el acuerdo tiene que ver con los más pequeños. Según el director del Complejo Industrial en Cartagena, Antonio Mestre, “ellos son el futuro de las fiestas, y serán los encargados de mantener viva la historia de Cartagena. Desde Repsol queremos apoyar todas las actividades que organiza la Federación de Tropas y Legiones para ellos, para que, desde pequeños, conozcan la historia de su ciudad y la importancia de continuar recreando y recordando el pasado, haciéndolo presente”.

En este sentido, el jueves 26 de septiembre los más pequeños ‘tomarán’ la explanada del puerto donde podrán disfrutar de juegos infantiles y escenificar la batalla infantil.

El presidente de la Federación de Tropas y Legiones, José Antonio Meca, ha agradecido a Repsol su compromiso con la ciudad y que “un año más nos acompañen en este viaje al pasado”. Meca ha resaltado que “la colaboración del Complejo Industrial es importantísima para poder organizar nuestras fiestas”.